de Saint-Benoît se souvient des douces relations qui unissaient les enfants de saint François aux enfants de son saint Patron. Déjà connue dans le Canada pour le nombre et la belle organisation de ses Ligueurs cette paroisse mérite d'être signalée également pour sa Fraternité déjà si belle et si pleine d'avenir. 14 nouveaux membres sont venus grossir le nombre qui s'élevait déjà au beau chiffre de 100 sur 1000 communiants et plusieurs autres nourrissent le dessein d'y entrer sous peu. Puissent toutes les paroisses du Carada posséder comme Saint-Benoît un bataillon de vaillants Ligueurs chrétiens, de soldats du Christ, de nouveaux Machabées comme les Souverains Pontifes se plaisent à nommer les Tertiaires de saint François!

Saint-Ephrem d'Upton. Ce qui se voyait au xm' siècle, se voit encore de nos jours dans notre cher Canada. Il suffit que saint François se présente aux foules dans la personne de ses enfants, qu'il fasse commaitre ses intentions de régénération chrétienne pour que les fidèles admirent son exemple et que de l'admiration ils passent irrésistiblement au désir de l'imitation. Voilà, pour ceux qui ne l'auraient pus encore compris, l'explication de ces nombreuses vocations pour le deuxième Ordre de saint François, l'Ordre des pauvres Clarisses, oilà l'explication toute simple, toute naturelle de cet élan des canadiens vers le troisième Ordre institué par le même saint François en faveur des personnes qui vivent dans le monde.

La paroisse de Saint Ephrem elle aussi a subi l'ébranlement général. De mémoire d'homme on ne se rappelait pas avoir vu un enfant de saint François dans cette paroisse. Son passage a été de courte durée mais il a laissé des traces inneffaçables. Sa parole tombant dans un terrain bien préparé a produit cent pour un. Il y a quelques jours la paroisse comptait à peine quelques tertiaires isolés, incomus, et à présent elle en possède 135.

One of the second section of the section of the second section of the section of the second section of the second section of the sectio

Cette transformation s'est produite comme par enchantement. Il a suffi de consacrer deux courtes instructions de la retraite au sujet du Tiers Ordre touchant ses obligations et ses avantages pour obtenir ce résultat. La Rerne qui trouve déjà l'hospitalité à Saint-Ephrem offre ses félicitations et ses encouragements les plus sincères à cette fraternité naissante si pleine d'avenir et lui souhaite la bienvenue. Nous félicitons surtout le zélé Pasteur qui souffrait de voir ses paroissiens privés jusqu'à ce jour de l'inestimable bienfait dont saint François veut enrichir la paroisse.